

Neujahrstränge bei verschiedenen Völkern.

Sitze von E. Ludvig.

Wenn das Jahres letzte Stunde verfliehet ist, wenn in diesem feierlichen...
Mitternachtsgebild die Glocken zu läuten beginnen, dann herrscht bei uns überall — sowohl bei den Gläubigen als in den Häusern — feierlicher Jubel.

„Dreißig ist der Schritt der Zeit:
Roggen summt die Zukunft begehrend,
Weißweihn ist das Jahr entlassen.“

Wel der Beginn eines neuen Jahres einen wichtigen Markstein auf unserem Lebenswege bildet, hat jeder Tag von jeder eine hohe feierliche Bedeutung. Die alten Römer feierten am ersten Tage des Jahres das Fest ihres Gottes Janus, des Beschützers aller Anlangen.

Im Westen hat sich die alte der Neujahrsgewohnheit bis heute erhalten; auch in Frankreich und Belgien spielen letztere eine wichtige Rolle und beschäftigen verdringende große Industriezweige.

Die Neujahrsgewohnheit hat sich heute erhalten; auch in Frankreich und Belgien spielen letztere eine wichtige Rolle und beschäftigen verdringende große Industriezweige.

Im Osten sind die Neujahrsgewohnheiten sehr verschieden; in China, Japan, Korea, Siam, Thailand, Indochina, Persien, Arabien, Indien, China, Japan, Korea, Siam, Thailand, Indochina, Persien, Arabien, Indien.

Wenn ihres zukünftigen Aufstiegs verhoffen wollen. Auch Schmaulieren und Zerküßlinge sind von alters her ein wesentlicher Bestandteil der Neujahrsmacht.

Obwohl die alte der Neujahrsgewohnheit bis heute erhalten; auch in Frankreich und Belgien spielen letztere eine wichtige Rolle und beschäftigen verdringende große Industriezweige.

In Japan dauert die offizielle Neujahrsgewohnheit drei Tage. Während dieser Zeit macht jeder, der zur Gesellschaft gehört, umhüllte Gratulationen, besuche, deren Unterhaltung einen großen gesellschaftlichen Verbot bedeutet.

Die Neujahrsgewohnheit hat sich heute erhalten; auch in Frankreich und Belgien spielen letztere eine wichtige Rolle und beschäftigen verdringende große Industriezweige.

Kunst, Wissenschaft und Literatur.

Wissenschaft.

Hermann Gumpmann, Privatdozent an der medizinischen Fakultät in Berlin, der zum Privatdozenten ernannt worden ist, hat unter dem Einflusse seines Vaters, sich der Erforschung und Behandlung der Syphilis widmen zugewandt und in der Folge dieses Gebietes zu einem besonderen Studium an der Universität erholten.

Die Neujahrsgewohnheit hat sich heute erhalten; auch in Frankreich und Belgien spielen letztere eine wichtige Rolle und beschäftigen verdringende große Industriezweige.

Die Neujahrsgewohnheit hat sich heute erhalten; auch in Frankreich und Belgien spielen letztere eine wichtige Rolle und beschäftigen verdringende große Industriezweige.

Aus dem Geschäftsverzei.

Wochens „Hallerentropfen“ ist ein aus den reinsten Rohmaterialen gewonnener Magenmittel, der sich wegen seiner vorzüglichen Eigenschaften und seines feinen, aromatischen Wohlgeschmacks in Kürze einen weiten Verbreitung hat und nicht allein als angenehmer Mittelteil, sondern auch als Hausmittel gegen Magenbeschwerden usw. nicht genug empfohlen werden kann.

Im Laufe des Jahres pflege ich weder Saison-, Räumungs- noch sonstige Ausverkäufe zu veranstalten, sondern halte schon seit längerer Zeit nur einmal im Jahre, und zwar jetzt vor Beginn der Inventur

Grosse Ausverkauf.

welcher regelmäßig bis Mitte Januar dauert. Diese bei dem geehrten Publikum mit Recht beliebte Einrichtung ist nicht gleichzustellen mit den vielfach jetzt unter fast gleichem Namen auftretenden Veranstaltungen.

Strengste Realität und effektive Billigkeit der Waren und nur einmalige Wiederkehr im Jahre sind und bleiben mein Hauptgrundsatz bei der Erreichung des Zweckes, die Waren zu verkaufen, welche ich nicht durch die Inventur zu führen beabsichtige.

Kleiderstoffe jeder Art. Seidenstoffe. Konfektion für Damen und Kinder, für Sommer und Winter. Leinen- u. Baumwollen-Waren. Wäsche. Teppiche, Gardinen, Portieren, Möbelstoffe, Tisch-, Stepp-, Reise- u. wollene Decken. Tuche und Buckskins. Reste und einzelne Roben. Schürzen, Tücher, Taschentücher, Gürtel, Besätze etc.

Kein Umtausch. Bruno Freytag, Netto-Preise gegen bar. Halle S., Leipzigerstrasse 100.

